

Primavera más cálida y seca en la provincia - Mediterráneo - 19/03/2015

Mediterráneo

19/03/2015

MEDITERRÁNEO

Prensa: **DIARIO**
Tirada: **10283**
Valoración: **980 €**

Sección: **LOCAL**
Difusión: **8771**



Página: **15**

PREDICCIÓN PARA ABRIL, MAYO Y JUNIO

Primavera más cálida y seca en la provincia

Aunque la estación empieza con lluvias, pueden dar una tregua en San José

MARI CARMEN TOMÁS
ctomas@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

La provincia de Castellón tendrá una primavera más cálida y con algo menos de lluvia de lo habitual. Así se desprende de las previsiones estacionales presentadas ayer por la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet), que indican que en la próxima primavera hay una mayor probabilidad de que la temperatura alcance valores superiores a la media del periodo 1981-2010 en la mitad oriental



JOSÉ QUEREDA
CAT. CLIMATOLOGÍA

"Se avecina un fin de semana lluvioso, pero en San José habrá una tregua que permitirá quemar las fallas"

ANA CASALS
PORTAVOZ DE AEMET

"En abril, mayo y junio la precipitación será ligeramente inferior y las temperaturas, superiores a la media"

peninsular y Baleares. Además, la portavoz de Aemet, Ana Casals, ha anunciado que en los meses de abril, mayo y junio es muy probable que la precipitación sea ligeramente inferior a la media en la Península y Baleares.

TERCER AÑO DE SEQUÍA // El catedrático de Climatología de la Universitat Jaume I, José Quereda, explica que "estamos entrando en un tercer año de sequía". Argumenta que del 1 de enero a la actualidad en el litoral de la provincia de Castellón se han recogido en torno a 10 milímetros de precipitación, cuando lo habitual sería de 80 a 90. Pero Quereda alberga "la esperanza de que en los próximos días compensemos algo esta cantidad". Respecto a las temperaturas, Quereda indica que, al menos en el litoral, se han comportado como corresponde en esta época del año.

Por su parte, el climatólogo José Agustín Amela apunta que en Els Ports el invierno ha sido ligeramente más frío de lo habitual en estas fechas (0,6%), siendo febrero el más frío y diciembre el más cálido. Y las precipitaciones han sido normales o ligeramente inferiores. Indica que el número de días de nieve es normal, pero no en mucha cantidad, aunque debido al frío la nieve que cayó en febrero estuvo casi 10 días cubriendo el suelo en la estación.

¿UNA CREMÀ NORMAL? // Cara a los próximos días, mientras, se avecina inestabilidad. De este modo, Quereda pronostica que si bien "desde hoy por la tarde habría una tregua que permitiría



Este fin de semana habrá que sacar el paraguas con un tiempo más fresco, lluvioso y ventoso.

las claves

1 PARÉNTESIS EN SAN JOSÉ

La estación amaneca con tiempo inestable. Aunque desde mediodía de hoy y comienzo de mañana habrá una tregua que permitirá cumplir con la tradición de San José y quemar las Fallas

2 MÁS FRESCO, LLUVIA Y PRECIPITACIONES

El fin de semana se presenta nuboso. Mañana por la tarde aumenta la nubosidad, que traerá precipitaciones, vientos moderados y más fresco tanto para el sábado como para el domingo.

3 ALIVIO PASAJERO A LA SEQUÍA

Las precipitaciones permitirán paliar en algo la sequía que arrastra el litoral de la provincia, donde ha llovido un 75% menos de lo habitual en esta época del año entre los meses de octubre a marzo.

cumplir con la tradición de San José y quemar las fallas, y se mantendrá hasta mañana por la mañana, desde el viernes por la noche se avecina un fin de semana lluvioso, con vientos moderados y fresco", argumenta.

Sin embargo, Quereda vaticina que este episodio de lluvias será pasajero. "El mes termina anticlionalmente", avanza. Y es que este experto prevé que la inestabilidad se prolongará hasta

principios de la próxima semana. "A partir del martes -calcula Quereda- y de ahí a lo que resta de mes, posiblemente, habría un anticiclón". Por su parte, Amela apunta a que la Semana Santa puede presentarse inestable en Els Ports. Todo con la precaución de que a más de tres días los pronósticos pueden fallar. ■

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
www.epmediterraneo.com
Contactar: 964214322 - Buzón: 25511 COM

Un 75% menos de lluvias de lo habitual en el litoral provincial

Asimismo, Aemet ha hecho balance del invierno. En la provincia de Castellón, entre diciembre y febrero, las temperaturas han sido las habituales en esta época del año, salvo en el norte de la provincia de Castellón y en el interior sur, donde ha hecho más frío de lo normal (entre 0,5 y 1,5° de déficit). Diciembre y enero fueron normales, pero febrero ha sido algo más frío de lo habitual. Castellón estuvo 0,4° por debajo, Vinaròs 1,5 inferior y en Morella el déficit fue de hasta 1,7 grados en febrero.

Respecto a las precipitaciones de octubre a marzo han quedado por debajo del 75% del valor normal en el litoral provincial, si bien en el interior ha llovido ligeramente más.